

発行日 2025.08.01

発行責任者 横濱晃治編集長

制作 秘書のなっちゃん

SMILE HEADLINE

今月のPICK UP

@人生初！婚活イベントに参加

@横須賀のフェリーで千葉へ♪春のツーリング旅

@今年も開催決定！！大忘年会&LIVE 参加者大募集！！

@ラグビーサークルも飲み会イベント開催！！

@今年初のサーフィンへ

@なっちゃんコーナー

9月のおやすみ

1日(月)・8日(月)・16日(火)・22日(月)・29日(月)

10月のおやすみ

6日(月)・7日(火)・14日(火)・20日(月)・27日(月)



人生初！婚活イベントに参加

日々忙しく働き、毎日男としかしゃべることのない生活を送っています。新年におつきあいしていた方とお別れをし、全く女性と出会うことのない日々。このままではまた寒くて暗いXmasを迎えてしまう！！という危機感から、人生で初めて「婚活イベント」に参加してきました。

横浜駅近くで行われたイベントは男6人、女6人で、1人1人とは8分のトークタイム。与えられた時間はたったの1時間。参加費¥3000！ドキドキしながらのスタート。

どんな人がいるのかなあ。41才~47才の女性陣。めんくいでビジュアル重視の私には、好みのタイプはいませんでした。内面もおとなしいタイプの方がほとんど。休みも土日休みの方ばかりで私とは休みが合いません。しかも男性陣ではただ1人50代！8分のトークは楽しく話せましたが、カップルになることはできませんでした。

でも、何ごとにも経験に勝るものなし！いろ

んな気づきや日常にない感覚に、とても楽しい時間になりました。さて、どうやって出会いを見つけようかな？！

横須賀のフェリーで千葉へ♪

春のツーリング旅

春。バイクには気持ちのいい季節。そこで、東京湾を一周してきました♪



横須賀・久里浜から東京湾フェリーに乗り、千葉は南房総の金谷へ。35分で千葉へ渡ります。初体験だったのでドキドキしましたが、無事に乗船。あとは船内でのんびりしてたらあっという間に到着。

南房総金谷に着いたら、次はバイクで一度走ってみたかった「アクアライン」へ！富津、木更津、袖ヶ浦をローカルな海沿いの道を走りながら向かいます。そして、いよいよアクアラインへ！！

うわあ~~~~っ！！左は木更津の潮干狩り風なロケーションと磯の香り！右はスカイツリーや東京の高層ビル！そしてまさしく海の上を突っ走ります！！気持ちいい~~~~！！海ほたるで休憩。上空には飛行機もすぐ上を飛んでいます。

次に目指すは「横浜ベイブリッジ」。ここもバイクで走って見たかった憧れの橋です！アクアラインから川崎の工場群へ。車で見てた景色とはなぜか違って見えるものです。つばさ橋にくると、いよいよ横浜の風景が見えてきました。ランドマークタワーやマリントワー♪さあ、いよいよベイブリッジです！

いやあ~~~~！！高い！！怖い！！横風も怖い！！あつという間でしたが、最高！！



東京湾を一周する半日のバイク旅。念願だった東京湾フェリー・アクアライン・ベイブリッジを楽しんだ、いいツアーリングになりました。

今年も開催決定！！大忘年会&LIVE

参加者大募集！！

毎年、当サロンの企画で最大イベントの大忘年会。今年も開催日時決定しました！下記の通り開催いたします。

毎年 40 名以上の皆さまに参加いただき、おいしい料理とお酒を楽しみながら、いろいろコミュニケーションしたり、当サロン大人の部活動「軽音部」のLIVEで盛り上がったりします。



今年もたくさんの皆さまに、お忙しいとは思いますがぜひお越しいただき、普段の営業とはまた違った横濱を楽しみつつ、飲みにゆけーしょんしましょう！

先着 50 名！！只今申し込み受付中！詳しくは横濱まで。

記

日時 11月30日(日) 19:00~
場所 3丁目カフェ(たまプラーザ)
参加費 ¥5000(飲食代込)

ぜひ今年こそ参加をお願いします！



ラグビーサークルも飲み会イベント開催！！

当サロンの大人の部活動は、軽音部・ゴルフ部・ベイスターズサークル・ラグビーサークル・ビリヤード部・青森ねぶた部とあります。同じ趣味でつながりあう地域コミュニティとして活動しています。その中のラグビーサークルが飲み会イベントを開催。



私・横濱はラグビーサークルには入部していないので、キャプテン・副キャプテンを中心に開催していただきました。今回は7名参加。うち2人は当サロンのお客様でもなく、ただただラグビーがお好きな方々。海老名からかけてくれました。

ラグビーサークルの面々は、とにかく飲む！！今回も皆さん二日酔いだった模様。でもそれだけ盛り上がった様子。

そんなラグビーサークルもメンバー募集中！ラグビー経験者はもちろん、ただラグビーが大好き！という方でも、もちろん大丈夫。ぜひお気軽に1度参加してみてください。皆さん楽しい面々ですよ♪

今年初のサーフィン

6月下旬、今年初のサーフィンで江の島へ行ってきました。昨年も一度しか行けず、今年も本来なら4月中旬にはスタートするのですが、昨年も今春も体調があまり良くなく、行けてませんでした。でもようやく行ってきましたよ♪

気温 30℃を超えサーフィンにはバッチリでしたが、強風！波も荒れていました。板を持つのも風にあおられるは、海も沖に出るのも必死！普段、運動不足なため、息切れはするは、腰も痛くなってくるは、散々でした。



でも波が高いおかげで何度か波にも乗れたし、雲が多かったけど、雲のすき間から青空ものぞき、いい天気♪潮の香りと波の音にココロもリフレッシュできました。やっぱり海はいいですね♡月1回くらいのペースで、11月中旬まで楽しめます。

なっちゃんコーナー

近所の公園で、カルガモのお引越し(?)に遭遇しました☆



お母さんが6羽のヒナを連れて歩いてるところに偶然出くわして、大興奮でストーキング開始。怖がらせないように距離を取りながらずつついていったのですが、何と行先は同じ公園内の同じ池の、反対側の端っこでした…どうしてわざわざ歩いて行ったの。笑

すると近くにいたマダムが、お引越しの練習をしてるんじゃない?と。なるほど、ヒナたちと陸路を歩いたり、道から川に飛び込んだりする練習をしていたのかもしれないですね。平和で心温まるひとときでした♡